

Por este Ministerio se dispone lo siguiente:

**Apartado único.**—Se amplía a las razas ovinas Ile de France, Berrichon y Charmoise el título de Entidad Colaboradora del Libro Genealógico concedido por Orden ministerial de 28 de septiembre de 1977 para las razas Merino Precoz, Landschaf y Fleischschaf, a favor de la Asociación Española de Criadores de Ovinos Precoces. En el ejercicio de la función que se subroga deberá ajustarse a lo dispuesto en el Decreto 733/1973, de 29 de marzo, por el que se aprueban las normas reguladoras de los Libros Genealógicos y Comprobación de Rendimientos del Ganado y demás disposiciones dictadas sobre la materia, pudiendo disponer a tal fin de los incentivos que concede la legislación vigente.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.  
Dios guarde a V. I. muchos años.  
Madrid, 17 de noviembre de 1982.

GARCIA FERRERO

Ilmo. Sr. Director general de la Producción Agraria.

**34252** *RESOLUCION de 29 de septiembre de 1982, de la Dirección General de la Producción Agraria, por la que se falla el I Concurso internacional de máquinas vendimiadoras.*

De acuerdo con la convocatoria de concurso de maquinaria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 21 de septiembre de 1982, se celebraron las pruebas técnicas y públicas señaladas en el mismo, que fueron evaluadas por una Comisión calificadora nombrada al efecto por esta Dirección General de la Producción Agraria.

El dictamen de la misma, elevado a esta Dirección, es asumido totalmente por la misma, fallándose en consecuencia el concurso con estos resultados:

**Grupo I. Vendimiadoras para cepas en espaldera:**

Primer premio, con 500.000 pesetas, a la Empresa «Miguel Catus y Roig», por la máquina por él presentada, vendimiadora autopropulsada «Braud», modelo 1.014.

Segundo premio, con 250.000 pesetas: Desierto.  
Recompensa con 125.000 pesetas, a la Empresa «Ivinsa», por la máquina presentada, vendimiadora autopropulsada «Braud», modelo 914.

Recompensa con 75.000 pesetas, a la Empresa «Ivinsa», por la máquina presentada, vendimiadora arrastrada «Braud», modelo 524.

**Grupo II. Vendimiadoras para cepas bajas formadas en vaso:**

Primer premio, con 500.000 pesetas: Desierto.  
Segundo premio, con 250.000 pesetas, a la Empresa «Miguel Catus y Roig», por la máquina vendimiadora «Braud», modelo 1.014.

Recompensas por un total de 250.000 pesetas: Desiertas.

Madrid, 29 de septiembre de 1982.—El Director general, Antonio Herrero Alcón.

**34253** *RESOLUCION de 14 de noviembre de 1982, del Instituto de Relaciones Agrarias, sobre constitución e inscripción de las Sociedades agrarias de Transformación que se relacionan.*

En cumplimiento de las funciones que le están atribuidas a este Instituto, y para general conocimiento, se acuerda publicar relación de Sociedades agrarias de transformación constituidas conforme al Real Decreto 1776/1981, de 3 de agosto, e inscritas en el Registro General de SAT.

La Sociedad agraria de transformación, número 480, denominada «Servicios de Ovino de Organya y Comarca», de responsabilidad limitada, domiciliada en Cal Durich, Organya (Lérida), y constituida para servicios generales de ganado ovino.

La Sociedad agraria de transformación número 738 denominada «Los Ventorillos», de responsabilidad ilimitada, domiciliada en Burguillos (Toledo), y constituida para cría de ganado porcino.

La Sociedad agraria de transformación número 739, denominada «Las Rozas», de responsabilidad limitada, domiciliada en La Albuera (Badajoz), y constituida para explotación comunitaria de tierra, elaboración de vinos y ventas a granel de los productos.

La Sociedad agraria de transformación, número 740 denominada «San Pascual», de responsabilidad limitada, domiciliada en calle Ferial número 15, Almazán (Soria), y constituida para cría, recría y cebo de conejos.

La Sociedad agraria de transformación número 741, denominada «Boviporquina les Palanques», de responsabilidad limitada, domiciliada en el Camp Gran-Santa María de Corcó. Por Sant Martí Sescorts (Barcelona), y constituida para explotación de ganado porcino y vacuno.

La Sociedad agraria de transformación número 742, denominada «Explotación de aguas los Llanos de Caravina, SAT», de responsabilidad limitada, domiciliada en calle San Blas, 8, Barrinas (Murcia), y constituida para extracción y comercialización de aguas subterráneas para explotaciones agrarias.

La Sociedad agraria de transformación número 743, denominada «Piscifactoria del Eo, SAT, Pisceo», de responsabilidad limitada, domiciliada en Fonteo-Baleira (Lugo), y constituida para reproducción, selección, producción y comercialización de salmónidos.

La Sociedad agraria de transformación número 744, denominada «La Casa Grande», de responsabilidad limitada, domiciliada en calle La Huerta, 34, Casas Ibáñez (Albacete), y constituida para la explotación comunitaria de la finca «La Casa Grande».

La Sociedad agraria de transformación número 745, denominada «Quintería del Ladrón», de responsabilidad limitada, domiciliada en finca «La Romera», Villar de Puertollano (Ciudad Real), y constituida para explotación en común agraria y ganadera.

La Sociedad agraria de transformación número 746, denominada «Hormas», de responsabilidad limitada, domiciliada en calle camino de la Higuera, sin número, Hornillos (Valladolid), y constituida para explotación del ganado cabrío, así como la comercialización de sus productos.

La Sociedad agraria de transformación número 747, denominada «Hermanos Carrasco», de responsabilidad ilimitada, domiciliada en calle Morata, 25, Chinchón (Madrid), y constituida para explotación comunitaria de tierras.

La Sociedad agraria de transformación número 748, denominada «Cortijo Rebollo», de responsabilidad limitada, domiciliada en calle Bulerías, 29, Cerralba-Pizarra (Málaga), y constituida para obras de mejora rural en las fincas de los socios.

La Sociedad agraria de transformación número 749, denominada «Pozos del Palmeral», de responsabilidad limitada, domiciliada en plaza del Generalísimo, 9, Pedralba (Valencia) y constituida para transformación en regadío.

La Sociedad agraria de transformación número 807, denominada «SAT Electrificación de Guirrete», de responsabilidad ilimitada, domiciliada en calle Cuesta de la Paz, 20, Antequera (Málaga), y constituida para electrificación del núcleo rural de Guirrete.

La Sociedad agraria de transformación número 808, denominada «Vilor», de responsabilidad limitada, domiciliada en Ortigoso-Milagro (Navarra), y constituida para transformación en riego.

La Sociedad agraria de transformación número 809 denominada «Santa Rita», de responsabilidad limitada, domiciliada en La Unión de Campos (Valladolid), y constituida para transformación en regadío, cultivo de tierras y explotación comunitaria de ganado vacuno.

La Sociedad agraria de transformación número 810, denominada «Pienso Virgen del Prado» de responsabilidad limitada, domiciliada en calle Real, 1, Mejorada (Toledo), y constituida para fábrica de piensos compuestos.

La Sociedad agraria de transformación número 811, denominada «La Encomienda», de responsabilidad limitada, domiciliada en finca La Encomienda, Corral de Calatrava (Ciudad Real) y constituida para explotación comunitaria de tierras y ganado.

La Sociedad agraria de transformación número 812, denominada «Jiménez y Navarro», de responsabilidad ilimitada, domiciliada en calle Hérores de Faange, 48, Los Blázquez (Córdoba), y constituida para explotación comunitaria de tierras y ganado.

La Sociedad agraria de transformación número 813, denominada «Abaco», de responsabilidad ilimitada, domiciliada en carretera Estella, 65, Tafalla (Navarra), y constituida para explotación comunitaria de ganado.

La Sociedad agraria de transformación número 814, denominada «El Retamoso», de responsabilidad limitada, domiciliada en carretera Madrid Valencia, kilómetro 82,200, Tarancón (Cuenca), y constituida para explotación comunitaria de tierras.

La Sociedad agraria de transformación número 815, denominada «Los Toscares», de responsabilidad limitada, domiciliada en avenida José Antonio, 17, Honrubia (Cuenca), y constituida para explotación de tierras y ganado.

La Sociedad agraria de transformación número 816, denominada «La Estrella», de responsabilidad limitada, domiciliada en calle General Prim, 12, La Alberca de Zancara (Cuenca), y constituida para explotación en común de tierras.

La Sociedad agraria de transformación número 817, denominada «Sanvi-Fruits» SAT, Central hortofrutícola, de responsabilidad limitada, domiciliada en Partida Sar Just, sin número Lérida, y constituida para construcción de almacenes rurales de conservación de fruta para ser utilizados por los socios.

La Sociedad agraria de transformación número 818, denominada «Servicios de Oliana y Comarca», de responsabilidad limitada, domiciliada en Cal Bisel-Oliana (Lérida), y constituida para servicios generales de ganado vacuno.

La Sociedad agraria de transformación número 819, denominada «Misujá», de responsabilidad limitada, domiciliada en calle Mayor, 19, Olocau del Rey (Castellón), y constituida para explotación en común de tierras y ganado.

La Sociedad agraria de transformación número 820, denominada «Agro-La Montiel», de responsabilidad limitada, domiciliada en calle Los Vientos, 2, Poblado de la Montiel-Santaella